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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE QUATIS 

Aos dezessete dias do mês de abril do ano de dois mil e
dezoito, às dez horas, reuniu-se ordinariamente na Câmara
Municipal de Quatis, sob a presidência do vereador Emerson
Oliveira  de  Almeida,  e  constatado  quórum  regimental,  o
senhor presidente instalou a Sessão. A Ata 2237 foi lida e
aprovada. No horário do  Expediente foram lidos: Ofícios
n  os  : 117/2018 - GP do Chefe do Executivo em resposta à
indicação nº 114/2018; 120/2018 - GP do Chefe do Executivo
em  resposta  à  indicação  nº  085/2018;  124/2018  -  GP  do
Chefe  do  Executivo  em  resposta  à  indicação  verbal  nº
019/2018; 131/2018 - GP do Chefe do Executivo em resposta
ao requerimento nº 010/2018; 133/2018 - GP do Chefe do
Executivo  em  resposta  ao  requerimento  nº  011/2018;
134/2018  -  GP  do  Chefe  do  Executivo  em  resposta  à
indicação verbal nº 068/2018; 135/2018 - GP do Chefe do
Executivo  em  resposta  à  indicação  verbal  nº  058/2018;
136/2018 - GP do Chefe do Executivo em resposta ao ofício
027/2018; 137/2018 do Chefe do Executivo em resposta à
indicação verbal nº 427/2018; 138/2018 - GP do Chefe do
Executivo em resposta à indicação nº 078/2018; 139/2018 -
GP  do  Chefe  do  Executivo  em  resposta  à  indicação  nº
032/2018; 139/2018 - GP do Chefe do Executivo em resposta
à indicação verbal nº 032/2018; 140/2018 - GP do Chefe do
Executivo em resposta à indicação nº 008/2018; 141/2018 -
GP do Chefe do Executivo encaminha a mensagem 004/2018;
convite do  Centro  Umbandista  “Lar  de  Caridade  Luz  do
Amanhã”;  Indicações n  os: 129/2018 e 130/2018 do Vereador
Edimilson  de  Oliveira  Silva.  E  não  havendo  vereador
inscrito para fazer uso da Tribuna, passou-se para a Ordem
do Dia com a seguinte pauta: Indicações 127 e 128/2018, do
vereador Edimilson de Oliveira Silva e indicação nº 178 e
179/2018 do vereador Aluísio Max Alves d’Elias. Aprovadas
por unanimidade com a subscrição de todos os vereadores. E
não havendo mais matérias constantes para a Ordem do Dia,
passou-se  para  a  fase  de  Requerimentos  e  Indicações
Verbais,  em  seguida,  o  vereador  Aluísio  indicou,  ao
Executivo Municipal, que limpe os bueiros na Rua Armando
Henrique  Vieira,  Bairro  Santo  Antônio.  O  vereador  Luiz
Fernando  indicou,  ao  Executivo  Municipal,  que  contrate
monitores para os veículos escolares. Todas as indicações
acima foram aprovadas por unanimidade com a subscrição de
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todos os vereadores. E não havendo vereador inscrito para
Explicações  Pessoais,  o  senhor  presidente  declarou  a
Palavra Livre. A fala dos vereadores segue resumidamente:
o vereador Aluísio falou sobre as respostas das indicações
de  autoria  dele,  a  indicação  114/2018,  informa  que  o
Executivo disse que está sendo feito e que na realidade a
obra está parada, outra resposta é da indicação para a
construção de uma capela mortuária e a resposta foi que
não há recursos para isso, mas o prefeito disse em público
que dinheiro não é problema e não entende do porquê a
prefeitura não cumpre. Outra indicação foi para fornecer
EPI para os servidores e que não foi atendido mesmo tendo
como resposta que foi providenciado. Criticou a postura do
Executivo.  O  vereador  Flávio  teceu  comentários  sobre  a
academia ao ar livre na entrada do Bairro Santo Antônio,
disse  que  o  prefeito  falou  que  foi  uma  solicitação  de
moradores do local e que ninguém usa, que o prefeito iria
consultar as senhoras que pediram para a academia ficar
naquele local. Que o Executivo dá respostas evasivas. A
vereadora  Marcela  comentou  sobre  a  indicação  de  sua
autoria do Castramóvel e o prefeito disse que irá atender,
a  vereadora  falou  que  está  aguardando  o  mais  rápido
possível para diminuir o número de animais nas ruas. O
vereador Tadeu de Paula parabenizou o Padre Gildo pelo
debate  sobre  o  livro  “A  elite  do  atraso”  e  que  ficou
espantado ao ver que havia apenas cinco participantes no
debate. Falou da falta de interesse da população sobre
temas relevantes. Disse que a Comissão dos direitos do
menor e do adolescente irá se reunir semana que vem. O
vereador Paulo Vitor parabenizou a equipe de futsal de
Quatis pela vitória, parabenizou o atleta de Quatis pela
vitória no Rio de Janeiro. Comentou sobre a indicação da
manutenção  da  estrada  Quatis  –  Vargem  Grande  e  que
conseguiu que a Volkswagen e as prefeituras de Resende e
Quatis  atuaram  juntas  para  a  manutenção  da  estrada.  O
vereador Luiz Fernando pediu que envie dois ofícios para
solicitar uma vistoria nos postes do Distrito de Joaquim
Leite e o outro para a manutenção da Estrada Quatis –
Glicério.  A  vereadora  Marcela  pediu  a  palavra  e
parabenizou o atleta de futsal que é irmão do Vereador
Paulo Vitor pelo gol mais bonito do campeonato até agora.
O senhor presidente disse do funcionamento da Câmara das 8
às 17 horas, que chamou todos os concursados. Parabenizou
a equipe da licitação que agora a Câmara está tudo dentro
do previsto. Na última terça-feira foi entregue o cartão-
alimentação dos servidores. Disse que a Sessão online não
está em processo de licitação porque a cotação ficou no
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valor de trezentos mil reais. Disse que acabou com vários
contratos  na  Câmara  de  diversos  valores,  setenta  mil
reais, outro de vinte mil reais, Que economizou cento e
dez  mil  reais.  Que  vai  recomeçar  em  três  meses  a
construção do anexo. E não havendo mais vereador inscrito
para  a  Palavra  Livre,  o  senhor  presidente  agradeceu  a
presença  de  todos  e  convidou  para  a  próxima  Sessão
Ordinária, que será realizada no dia dezessete de abril de
dois mil e dezoito, às dez horas. Eu, Magno Rodrigues das
Chagas Júnior, Oficial de Ata, lavrei a presente Ata que
será assinada pelo presidente e secretários na forma do
artigo  cento  e  quinze,  parágrafo  oitavo  do  Regimento
Interno. 

Emerson Oliveira de Almeida
Presidente

José Jadenilso da Silva 
Primeiro Secretário.

Flávio Florentino
Segundo Secretário

3
            PRAÇA DR. TEIXEIRA BRANDÃO, 32 – CEP 27.370-330 – CENTRO – QUATIS - RJ



Câmara Municipal de Quatis
Estado do Rio de Janeiro

 

4
            PRAÇA DR. TEIXEIRA BRANDÃO, 32 – CEP 27.370-330 – CENTRO – QUATIS - RJ


